

Upgrading PCIM Malaysia II

Jum'at, 07-02-2012

```
(function(d, s, id) { var js, fjs = d.getElementsByTagName(s)[0]; if (d.getElementById(id)) return; js = d.createElement(s); js.id = id; js.src = "//connect.facebook.net/en_US/all.js#xfbml=1"; fjs.parentNode.insertBefore(js, fjs); }(document, 'script', 'facebook-jssdk'));
```

Kuala Lumpur (6-7/02/2012) PCIM Malaysia periode 2011-2013 telah mengadakan Up-grading (30 April & 1Mei 2011), dan kali ini PCIM Malaysia mengadakan lagi Up-Grading II sebagai tambahan yang diadakan di Jungle Lodge Resort Alang Sedayu Rebutia Gombak-Selangor. Upgrading dimaksudkan untuk memperkuat dan meneguhkan lagi comitment kader dalam ber-Muhammadiyah.



Pembicara yang hadir adalah Ketua PP Muhammadiyah Prof. Dr. Yunahar Ilyas, Lc. M.Ag dan Sekretaris Umum yaitu Dr. Agung Danarto, M.Ag. Selain itu juga ada pembicara tamu dari Muhammadiyah International yaitu; Ust. Abdul Wahab.

Dalam ceramah dan diskusinya kedua pembicara memaparkan tentang kekuatan dan kelemahan Muhammadiyah serta tantangan-tantangan yang harus dihadapi oleh Persyarikatan dalam membangun masyarakat sesuai dengan yang dikehendaki oleh ad-Din al-Islam.

Beliau berdua sebagai perwakilan Pimpinan Pusat merasa bahwa; Persyarikatan Muhammadiyah harus selalu kritis dan optimis menjadi bagian dari umat Islam yang bisa menghadapi dari segala pengaruh global yang cukup kompleks, karena Muhammadiyah selama ini menganut faham keagamaan yang berkemajuan, yang senantiasa dinamis dan responsif terhadap perkembangan peradaban.

Kegiatan yang diikuti segenap unsur PCIM 2011-2012, berlangsung khidmat walaupun menginap semalam di tempat dan banyak diantara peserta yang membawa keluarga serta anak-anaknya. Tidak ketinggalan Ibu-ibu Aisyiyah membantu menyediakan logistic sambil menyimak pesan-pesan Upgrading

yang disampaikan oleh para pemateri, mereka tak kalah semangatnya dalam mengikuti dan menyukseskan program bersama ini dengan Bapak-bapak yang selama ini berkecimpung di Muhammadiyah.

Upgrading ditutup dengan pleno Pimpinan dan Kader PCIM dengan mereview program-program kerja yang telah dilaksanakan dan yang akan dilaksanakan pada periode berjalan. **(NIH, Sltn)**

Sebelumnya:

- [Family Day PCIM – PCIA 2012](#)